



Ciudad de México, a 17 de marzo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

RINDEN HOMENAJE A FUNDADORA DE CECYT 6 DEL IPN

- Reneé Rodríguez de la Rosa fue revolucionaria, apasionada y culta que trabajó por abrir caminos a las mujeres mexicanas

C-220

El Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 6 “Miguel Othón de Mendizábal”, del Instituto Politécnico Nacional (IPN), rindió un homenaje a 54 años del fallecimiento de Reneé Rodríguez de la Rosa, maestra fundadora de este plantel educativo.

“El CECyT 6 fue concebido por una mujer brillante, revolucionaria, apasionada y culta, que marchó al lado de los grandes forjadores de la nación y su obra fue extraordinaria porque trabajó arduamente para abrir caminos a las mujeres mexicanas que ahora se posicionan en los más altos niveles de la cultura, la ciencia y la técnica”, destacó Modesto Cárdenas García, presidente del Decanato del IPN.

Al presidir la ceremonia, Cárdenas García calificó la obra de la homenajeada como fundamental para el país porque ésta y otras escuelas que fundó son forjadoras de grandes cuadros académicos y de investigación, que hoy en día, al igual que el Politécnico, tienen un papel fundamental en la unidad y el conocimiento, condiciones necesarias para engrandecer a la nación mexicana.



En su oportunidad, David Juárez Mora, director del CECyT 6, recordó que gracias al espíritu con el que Reneé Rodríguez de la Rosa fundó este plantel es que siempre han superado los momentos difíciles y que al seguir el ejemplo de su fundadora, los profesores, estudiantes y trabajadores administrativos han sido capaces de empujar hacia adelante.

En este contexto, el decano Carlos Mora Vidal recordó que Rodríguez de la Rosa nació el 25 de diciembre de 1893 en Santa María del Río, San Luis Potosí. Fue profesora de primaria y adelantada a su tiempo, siempre se expresó en favor del derecho de las mujeres por contar con una educación superior.

Afortunadamente llamó la atención de personas que ocupaban puestos importantes en el gobierno como el primer Secretario de Educación Pública, José Vasconcelos, y luego conoció también a Lázaro Cárdenas, Juan de Dios Bátiz Paredes, Gonzalo Vázquez Vela, a Estanislao Ramírez Ruiz, con quienes trabajó para fundar los cursos de ciencias biológicas de la Vocacional 4, hoy CECyT 6 “Miguel Othón de Mendizábal”.

También participó en el establecimiento de la Vocacional 3 de ciencias sociales, hoy CECyT 5 “Benito Juárez”, de donde se derivaron los CECyT 12 “José María Morelos” y 13 “Ricardo Flores Magón”. El pensamiento de la mujer que falleciera el 15 de marzo de 1963, se resumen en la frase: “Si uno actúa de acuerdo con sus principios, ten la seguridad de que nunca vas a fallar y de que no habrá batalla que no puedas ganar”.

Durante la ceremonia luctuosa Gabriela Guerrero Oliveros, sobrina de la homenajeadada, recibió y colocó una ofrenda floral, en la también montaron guardia de honor el presidente del Decanato, el director del plantel y María de Jesús Arellano Mejía, representante de la Dirección de Educación Media Superior.



Compromiso social politécnico

Brigadas de servicio social
comunitario (multidisciplinarias) en
654 comunidades, 417 proyectos,
721 mil 589 personas beneficiadas y
la participación de 2 mil 437 alumnos
brigadistas.



Tus logros son nuestros logros



===000===